

## **Bericht zur Sitzung des Bauausschusses am 25. März 2014**

Es waren ein Zuhörer und ein Teil des Gemeinderates anwesend.

### **1. Bauvoranfrage: Erweiterung der Tankstelle um eine Waschanlage und einen Verkaufsladen auf dem Flurstück 4492, Am Autobahnkreuz 6**

Die Energie-Direkt Hohenlohe GmbH (EDI) aus Öhringen plant die Erweiterung der Tankstelle von Erwin Götz. Es sind hierbei zwei Anlagen vorgesehen:

- a) eine Waschanlage (im Osten),
- b) ein Verkaufsladen (im Südwesten).

Die Bauherrschaft wollte wissen, ob aufgrund der bisherigen Planung ein Einvernehmen in Aussicht gestellt werden kann.

Der Bauausschuss beschloss, das Einvernehmen für die Grenzbebauung durch die Waschanlage nicht in Aussicht zu stellen. Es muss umgeplant werden. Das Einvernehmen für die Planung des Verkaufsladens wurde in Aussicht gestellt.

### **2. Neuer Friedhof; Angebot für Sonnenschutz in der Aussegnungshalle**

Vor seiner Sitzung am 23. Oktober 2012 machte sich der Bauausschuss vor Ort ein Bild über die Situation. Anschließend wurde beschlossen, dass die Kosten für einen Sonnenschutz durch Architekt Frank Seiter ermittelt werden sollen. Es liegt ein Angebot der Firma Schulze vor. Die Kosten belaufen sich auf 9.293,90 Euro.

Der Bauausschuss beschloss, dass die Firma Schulze aufgrund des vorliegenden Angebotes vom 1. Oktober 2013 beauftragt werden soll.

### **3. Bekanntgaben**

#### Alter Friedhof; Standort für Bäume

In der Sitzung am 24. September 2013 wurde beschlossen, dass die beiden großen Linden rechts und links der Treppenanlage über den Winter 2013/2014 gefällt werden sollen. Die Linden wurden am 22. Januar 2014 entfernt. Nach der Sanierung der Treppenanlage sollen ersatzweise zwei neue großkronige Laubbäume gepflanzt werden.

Der Vorsitzende hat zusammen mit dem Bauhofleiter Ulrich Reistenbach am 11. März 2014 den alten Friedhof besichtigt, und die Standorte für die neuen Bäume festgelegt.

#### Neue Ortsmitte; Auswahl eines Landschaftsarchitekten

Der Bauausschuss hat in nichtöffentlicher Sitzung mehrere Landschaftsarchitekten sich vorstellen lassen. Für die weitere Fortentwicklung des Projektes „Neue Ortsmitte“ wurde Thorsten Kern aus Möckmühl ausgewählt. Herr Kern wird sich und einen groben Zeitplan in der Gemeinderatssitzung am 8. April 2014 vorstellen.

#### **4. Anfragen**

Zu diesem Tagesordnungspunkt gab es keine Wortmeldungen.

#### **5. Verschiedenes**

Unter diesem Tagesordnungspunkt gab es nichts zu behandeln.